

## Editorial

„Sei du selbst die Veränderung, die du dir wünschst für diese Welt.“ (Mahatma Gandhi)



## Liebe Leserin, lieber Leser,

heute begrüße ich Sie ganz herzlich zur aktuellen Ausgabe der SV-Zeitung. Ich hoffe, Sie hatten einen guten Übergang ins neue Jahr 2023 und konnten die ersten Monate positiv für sich gestalten.

„Sport verbindet Menschen“ und „Vereine gelten als Brückenbauer zwischen den Menschen“. Ich kann Ihnen gar nicht sagen, welches Motto bedeutsamer für mich ist. Was ich Ihnen allerdings sagen kann: Unser Verein und das Miteinander waren noch nie so wichtig wie in dieser Zeit. Wir haben gemeinsam bereits sehr große Herausforderungen gemeistert. Und es gilt, weitere zu bewältigen. Denn wie Sie alle wissen, hat uns das vergangene Jahr viel abverlangt. Die gefühlt nicht endende Corona-Pandemie, ein für uns unvorstellbarer Krieg in Europa, eine Tierschutz-Hundeverordnung, die uns im harmonischen Miteinander organisatorisch an die Grenzen bringt – und daraus resultierende Ängste im privaten, beruflichen, aber auch sportlichen Leben.

Dies alles können wir nur in der Gemeinschaft, im Team und im Miteinander bewältigen. Es hilft niemandem, negativ über Mitmenschen, den Verein, unsere geliebte Aktivität im Sport zu kommunizieren. Kann man eine gewünschte Verbesserung durch Denunzierung von Personen, Grüppchenbildung auf Facebook und medialen Schlammschlachten erlangen? Nein, dies wird ganz bestimmt nicht der Fall sein. Können Veränderungen erreicht werden? Ja, da bin ich mir sicher. Jeder Einzelne von Ihnen steht dabei nicht allein da. Wenn Sie Input für uns haben, umsetzbare Gestaltungs- und Veränderungswünsche – lassen Sie es uns wissen! Kommunizieren Sie offen mit uns und wir werden gemeinsam nach einer Lösung suchen. Es gibt so viele Möglichkeiten, die es zu erörtern gilt. Wir – und ich bin mir sicher, für den gesamten Bundesvorstand sprechen zu können – stehen Ihnen mit Rat und Tat zu Seite. Diese Herausforderungen in unserem Verein, im täglichen Miteinander können nur gemeinsam bewältigt werden!

Lassen Sie uns positiv in das Vereinsjahr 2023 blicken. Die ersten Vereinsaktivitäten haben bereits stattgefunden und somit befinden wir uns gemeinsam mit unseren Hundesportlern in der aktiven Phase. Die LG-Mitgliederversammlungen sind vorüber und auch hier hat sich die Basis unseres Vereins mit den LG-Vorständen zum Austausch getroffen. Nutzen Sie Veranstaltungen, um mit Ihrem LG-Vorstand und auch dem Bundesvorstand in den Austausch zu gehen. Um das harmonische Miteinander zu anderen Vereinskollegen zu fördern. Seien Sie Teil vom Ganzen und unterstützen Sie dabei, eine kreative Phase für unseren Verein einzuleiten.

Wir sind ein hervorragender Verein mit einer sehr guten Struktur und vielen herausragenden Persönlichkeiten! Ich freue mich auf jede persönliche Interaktion mit Ihnen und wünsche bis dahin eine angenehme Zeit, Harmonie und Gesundheit.

Ihr

Ulrich Hausmann  
SV-HGH-Beauftragter



Auf dem Titel dieser Ausgabe sehen Sie „Firlfanz von der eisernen Festung“ Eigentümerin und Fotografin: Denise Altenkämper



© Christiane Born



**Der SV im Web!** Viele weitere Informationen, Bildergalerien und Nachrichten aus dem aktuellen Vereinsgeschehen lesen Sie regelmäßig auf der Website unseres Vereins. Besuchen Sie uns auf: [www.schaeferhunde.de](http://www.schaeferhunde.de)